

Isabelita fue Interrogada Ayer por el Fiscal de Investigaciones Administrativas

Reitera Videla que las Fuerzas Armadas Están Dispuestas a Entregar el Poder a los Civiles, Pero que el Proceso tal vez Lleve Mucho Tiempo

BUENOS AIRES 13 de abril. (Latin, AP, EFE, AFP, ANSA)—El fiscal de Investigaciones Administrativas, Sadi Conrado Massue, interrogó hoy a la ex Presidente María Estela Perón, en la alejada mansión donde fue confinada, según fuentes periodísticas confirmadas por voceros oficiales.

Massue se trasladó "en las últimas horas" a la residencia "El Messidor", una propiedad oficial en la provincia de Neuquén, para una entrevista con la ex mandataria.

El Presidente general Jorge Rafael Videla, manifestó que las fuerzas armadas argentinas están dispuestas a entregar el poder a los civiles y reinstaurar la democracia, pero el proceso "no es fácil y tal vez lleve mucho tiempo".

En la versión oficial de la entrevista de Videla con los periodistas, éste declaró que el objetivo final de la junta militar era "reinstaurar la democracia representativa, republicana y federal".

Videla negó que la subversión sea un problema que requiere solamente una actuación militar. Afirmó que la subversión es un fenómeno mundial que requiere también una estrategia global de lucha en todos los terrenos: político, económico, cultural y militar.

Dijo que la intervención militar del 24 de marzo "no fue la obra de un general afortunado ni una conspiración preparada en un sótano o a la sombra. Por el contrario, las fuerzas armadas se vieron obligadas a ocupar un vacío de poder que ya era innegable e indiscutible".

El general Videla se refirió también en forma implícita a la posibilidad de que

se forme un movimiento civil de apoyo al gobierno militar.

"La junta militar ejerce el poder actualmente con el sustento de las fuerzas armadas, pero procurará que los movimientos de opinión que se vayan identificando con el proceso puedan prepararse para que le sean transferidas cuotas de poder o estén en condiciones de absorberlas", dijo.

El gobierno militar exhortó a los empresarios argentinos a utilizar con responsabilidad el régimen de libertad de precios, y a disminuir los costos y lograr mayor eficiencia de operación.

La policía informó que en Tucumán dos guerrilleros fueron muertos durante un enfrentamiento que mantuvo el ejército con un reducido grupo en las selvas tucumanas.

EL SOL DE MÉXICO (Edición del Mediodía)

Bombazos Contra Instalaciones Militares Argentinas: 4 Muertos

BUENOS AIRES, Argentina, 14 de abril (UPI).— Una serie de atentados con bombas se registraron en esta capital aparentemente contra las fuerzas armadas, que hace tres semanas tomaron el poder en la Argentina en un incruento golpe de Estado que derrocó al gobierno de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón.

Todas las bombas estallaron en una zona en torno al Hospital Militar y la vecina Escuela Superior de Guerra, según informaron voceros policiales.

Los atentados se produjeron en el elegante barrio de Palermo, en la zona norte de la ciudad, luego que una llamada telefónica anónima a la Escuela Superior de Guerra advirtiera que el área estaba "dinamitada", según dijeron despachos de prensa.

La única víctima de los atentados fue un anciano que sufrió un ataque cardíaco al sobresaltarse por uno de los estallidos. Según una fuente policial, se hallaba en grave estado.

Fuerzas de seguridad bloquearon inmediatamente una zona de 16 manzanas y comenzaron a buscar otras posibles bombas y sos-

pechosos vinculados con los atentados.

Cuatro bombas estallaron cerca del Hospital Militar y una quinta en las inmediaciones de un edificio de apartamentos.

Por lo menos otra bomba fue descubierta y detonada por la policía, pero ésta no informó si habían sido hallados otros artefactos explosivos.

Entretanto en la ciudad de La Plata, tres cabos de la provincia de Buenos Aires, resultaron muertos y un cuarto gravemente herido, al ser atacados por un grupo extremista que vestía ropas similares a las utilizadas por los infantes de Marina.

La policía dijo que los cuatro suboficiales se hallaban en el interior de un patrullero, en recorrido de rutina, cuando fueron interceptados por dos camionetas ocupadas por extremistas, los que los ametrallaron.

Los suboficiales fueron identificados como Heladio Giménez, Antonio Della Vecchia y Leonardo Leguisa. El cabo herido, José Noriega, fue internado de urgencia y su estado es grave, informa la UPI.

En Buenos Aires, un oficial superior de la

Marina de Guerra fue asesinado esta mañana por presuntos guerrilleros de extrema izquierda, informó la policía. Fue identificado como el capitán de fragata José Guillermo Burgos.

Un diario local recibió un llamado telefónico anónimo de los guerrilleros "Montoneros", vinculados a la izquierda peronista, en el que anunciaban que habían atentado contra un local de la Marina. Se trata de un edificio donde pernoctan oficiales navales en tránsito por Buenos Aires, ubicado en la localidad suburbana de La Lucila, a unos 15 kilómetros al norte. Aparentemente, el capitán Burgos salió del edificio al producirse el atentado, realizado por individuos que esgrimían armas automáticas y viajaban en tres vehículos.

El capitán Burgos es el militar de mayor jerarquía víctima de la violencia política, desde que el 24 de marzo se instauró un gobierno de las fuerzas armadas presidido por el general Jorge R. Videla. Su muerte hizo ascender a 231 el número de víctimas directas o indirectas de la violencia en lo que va del año.